

Ce qui me rend particulièrement heureux, depuis plusieurs jours, c'est de vivre plus pleinement mes valeurs. Dernièrement, j'ai écouté attentivement un ami me parler de la tentation qu'il a eu avec une femme. Elle sait qu'il a fait alliance de ne pas avoir de relations sexuelles avant le mariage. Elle l'a délibérément tenté. Mais il a tenu bon.

J'étais très heureux de lui donner des conseils car cette femme est en plus mariée.

Je ressentais une joie immense et incommensurable qui brûlait dans mon coeur. Je ressentais une paix immense car je venais de vivre une journée magique à accomplir des choses qui m'épanouissent et qui sont en harmonie avec mes valeurs.

**Vivre mes valeurs, c'est être Heureux,
Chaque Jour !**